



PLATAFORMA POR UNA VIVIENDA DIGNA - COMUNICADO 22/12/2006 -

Comunicado de la Plataforma por una Vivienda Digna ante las movilizaciones del próximo sábado 23 de diciembre

El próximo sábado 23 de diciembre a las 17 horas, se celebrarán un gran número de actos reivindicativos y de protesta por la situación del acceso a la vivienda en nuestro país, en su mayoría surgidos de forma espontánea y difundidos a través de la red Internet. La Plataforma por una Vivienda Digna quiere transmitir a sus afiliados y simpatizantes, a los medios de comunicación y a cualquier persona interesada, que las ciudades en las que esta asociación convoca oficialmente estos actos secundando el llamamiento espontáneo son: Valencia, Castellón, Logroño y Gijón.

Aunque la convocatoria iniciada contará a buen seguro con la concurrencia de multitud de personas en Madrid, Barcelona y una larga lista de ciudades, y a pesar de compartir completamente el espíritu de estas protestas, la plataforma no ha podido secundar las movilizaciones en estas otras poblaciones por no poder ofrecer garantías suficientes de que transcurran con normalidad y según los ejes de trabajo, estatutos y objetivos que rigen el funcionamiento de este colectivo ciudadano, que entre otras cosas, propugnan el cumplimiento de la legalidad vigente y la defensa del derecho a la vivienda desde el punto de vista ciudadano, al margen de luchas ideológicas y políticas.

No obstante, nos parece absolutamente comprensible que se produzcan este tipo de actos espontáneos en todo el territorio dada la gravísima situación generalizada del acceso de la vivienda en nuestro país, situación que ha sido provocada principalmente por la nefasta gestión de un gran número de responsables políticos pertenecientes a todas las instancias del Estado. A los que asistáis a estas convocatorias espontáneas, desde esta tribuna os queremos pedir que no consentáis que nadie instrumentalice unos actos que parecen convocados de manera sincera en sus planteamientos y, ante todo, que defendáis y veléis por que los mismos transcurran de la manera pacífica que se han propuesto, colaborando en todo momento con las autoridades para que nadie pueda desvirtuar esa protesta en función de sus propios intereses.

La Plataforma por una Vivienda Digna es una entidad sin ánimo de lucro que lleva desde el año 2004 reivindicando cambios profundos en la gestión del urbanismo, en la política de vivienda y en otras áreas que afectan negativamente a ésta. Entre otras reivindicaciones, exigimos medidas urgentes y drásticas que permitan sacar al mercado los más de tres millones de viviendas vacías que existen en España, la potenciación de la vivienda protegida y el fomento del alquiler, la persecución de la corrupción urbanística y el fraude inmobiliario, una gestión del suelo sostenible y eficaz que evite la especulación, una mayor transparencia y garantías en el mercado inmobiliario, etc.

Nuestro deseo es seguir trabajando para conseguir que se erradique la especulación urbanística y que la vivienda se reconozca como un derecho fundamental inalienable de las personas. Como la organización es la mejor fórmula para conseguir resultados, os invitamos a participar de nuestros grupos de trabajo en aquellas regiones donde los tenemos y a crearlos allí donde no existen para que este tipo de protestas se puedan realizar en el futuro cumpliendo la legalidad vigente y dotándolas de los argumentos necesarios para garantizar su éxito. Cualquier persona interesada en colaborar, puede ponerse en contacto con la plataforma a través de nuestra página web: www.viviendadigna.org

Sobre las diferentes convocatorias relacionadas con el 23 de diciembre puede encontrarse más información en la página web: www.viviendadigna.es

Plataforma por una Vivienda Digna
Comité Interterritorial
<http://www.viviendadigna.org>
info[at]viviendadigna.org